



Bordeaux

UN NOUVEAU PRÉSIDENT AU TRIBUNAL DE COMMERCE

Marc Salaün a été élu, le 9 novembre, président du Tribunal de Commerce de Bordeaux. Fondateur et dirigeant de la société de promotion immobilière Aquiprom depuis 2005, Marc Salaün était déjà vice-président du Tribunal. Il prend ainsi la succession de Caroline Ricou-Bourdin, et prendra ses fonctions le 23 janvier 2024 lors de l'audience solennelle de rentrée.



Bordeaux

OCTOBRE ROSE : ROCADE REVERSE 11 284 € À LA FONDATION BERGONIÉ

Les pharmacies du groupe Rocade, dont le siège est situé à Marcheprime, se sont mobilisées à l'occasion d'Octobre Rose. Elles ont proposé à la vente des bracelets roses au prix de 1 euro. Bilan : 11 284 euros ont été récoltés à l'issue de ce mois de sensibilisation au cancer du sein. Une somme intégralement reversée à la Fondation d'entreprises Bergonié, créée en 2011 pour apporter un soutien matériel, financier et technique à l'Institut Bergonié, centre de lutte contre le cancer de la Région Nouvelle-Aquitaine, basé à Bordeaux. C'est la deuxième année que le groupe Rocade s'associe à la Fondation Bergonié pour ce mois d'octobre. En 2022, la mobilisation avait permis la collecte de 8 315 euros.